

おんじゆく **3**

昭和60年3月

第257号

千葉県御宿町役場



祝第38回卒業証書授



旅立ちの歌（御宿中学校卒業式）

に躍る心と心

十年目の「海・山交流」



▲とにかく天気は最高



十年目を迎えた長野県野沢温泉村との交流事業。今年も一月三十日から二月二日まで御宿中学校一年生百十三名と学校関係者三十三名、計百四十六名が、雪の野沢温泉村を訪問しました。

野沢に着いた時は、雪降り。地元の人いわく、「御宿のみなさんが来ると、必ず雪降り」

しかし、翌日は雲ひとつない青空。朝日にはえた銀世界が、眼下に広がる。スキー初心者が多い「海の子」には、絶好のコンディション。

密度の濃いスキー教室、ハイレベルな野沢の中学生のスキー試技、交歓会、……そのひとつひとつが「海の子」の胸に焼きついたことと思います。



▲交流の輪があちこちで

外は雪明りで（二日目）

松本優子

私たち御宿中学校一年生に、まちにまった野沢温泉村へいく日がきた。朝、四時十五分、友だちと家を出た。まだ外はうす暗かった。公民館に着くと、もうみんな集まっていて、うす暗い中でもざわついていた。

やがてバスに十二時間ゆられ、白銀の世界の野沢温泉村についた。バスからおりると外は夜だったけれど、雪明りで明るくみえた。そこには村長さんをはじめ、村のかたがたや野沢の友だち

ちがたくさん集っていた。雪のちらつく中で歓迎会が始まった。野沢温泉村中学校の代表の人やいろいろな人たちの話を聞いているうちに、私は去年の夏、初めて会った野沢の友だちの事を考えていた。

あのあつい夏の日の楽しかった思い出。それから交歓会をやって、自分たちの作った交換カードをわたした事。そんないろいろな楽しかった思い出をたくさん思い出していた。

あつというまに

その日は……（二日目）

井上孝一

一日目は、楽しもうなんでも

のではなく、反対にきつかった。

白銀



▲一流の指導員が汗だくで
手ほどき



▲うちとけた 海の子、山の子



◀お別れ式は雪降り
(中央は森村長さん)

でも当たり前かもしれない。なんたって僕は、スキー靴をはくのも、スキー板をつけるのも初めてだからだ。

固定された足に長い板をつけて斜面を登って行くとか、スキーの基本を教えてくれる先生の言葉、一言一言がきつく感じた。

そんなきつい言葉が何度も耳の中に入ってくる。それに対してはくたちは、先生の指示に気をつけ、できるまで何度も何度もやり直す。そんなことをしているうちに、斜面の登りもなれ、基本の格好も身につけてきて、

曲がり、止まり

滑れるように (三日目)

北村 康弘

滑りはじめて二日目。少し高い所から降りてくる練習だ。スキー板の後ろを開いてスピードを落とし、体重をかけて曲がることを覚えた。

はつきり言って、これは大変な進歩だと思う。おとといは全く滑れなかったが、どんな格好をしていようと、曲がり、止まり、滑れるようになったのだ。

昼食後、最後に山の上から初心者コースを降りてくることになった。リフトを何回も乗り継いで、すごく高い所まで登った。

なんとか滑れるようになった。その時の気持ちといったら、「やったぞ」という気が胸いっぱいひろがってきた。

それからは、スキーは「楽しいものだ」という気持ちになってきた。また、指導の先生に感謝すべきだったろうと思っていた。

そして、その日はアツというまに過ぎた。その夜は、「明日、初心者コースを滑り降りられるかな」という思いでいっぱいだった。

こんなに高い所から滑れるのか、という恐怖心でいっぱいだった。コースは初めのうちは滑りやすかったけれど、途中から斜面がなくなり、結局、滑るといふより、進んで行くという感じになってしまった。とても腕が疲れて、「もうやめてしまおう」と思ったことは何度もあったけれど、なんとか滑り降りることができた。

これからも、スキーに行くことがあると思う。そんな時は、野沢で教えてもらったことを生かせるといいなと思った。

沿岸漁業の活性化をめざして

60年度から構造改善事業に着手

町の基幹産業の一つである水産業は、生産資源が不安定の中で操業範囲の拡大を行い、装備や燃油など漁業経費が増大し、経営の圧迫、生産量の頭打ちという問題を抱えています。

さらに、漁業従事者の多くは、四十歳代であり、また、若い世代の都会流出を考え合わせると、近い将来、労働力の高齢化、後継者問題が起きることも予想されます。

こうした厳しい状況下にある

わが町の水産業を活力あるものにするため、町では「千葉県新沿岸漁業構造改善事業」の地域指定を受け、六十年度から漁業施設整備や築磯事業などを国・県の補助を得て実施することになりました。

この事業は、漁業関係者などの自主的な意向を尊重して立てられた計画に基づき、沿岸漁業の生産条件である増養殖場及び漁業近代化施設の整備、漁村における環境施設の整備など、沿

岸漁業の構造改善に必要な事業を総合的に実施するものです。

事業実施計画によると、六十三年度までの四カ年は、緊急度の高い施設整備事業を重点的にを行い、六十四年度以降は磯根資源の培養と保護をねらいとした築磯事業を実施することになっています。

なお各年度ごとの事業内容は、【別表】のとおりで、事業主体はいずれも御宿町・岩和田両漁業協同組合が行います。

このほかにも、四年目を迎えた御宿漁港改修事業や稚貝放流なども継続的に実施し、町の重要産業のひとつである水産業の振興に努める考えです。

の家に遊びに行ったり……ここで気をつけなければならないのが交通事故です。

お子さんを交通事故から守るため、交通安全教育は家庭での「しつけ」の一つとして、ぜひ実行してください。



新入学(園)児の交通安全

もうすぐ新学期。新入学(園)児をおもちのご家庭では、期待に胸をふくらませながら、何かと準備にお忙しいことと思います。

入学準備のなかで、忘れてはならないのがお子さんに対する交通安全教育です。

これまで比較的、家の近所で遊んでいた子どもたちも、通学(園)するようになると、行動範囲がグンと広がります。通園、通学はもとより、新しい友だち

【別表】

事業名	実施年度	事業内容	事業主体	事業費	補助率
漁船保全施設整備	60年	船揚場のシラ材設置	御宿町漁業協同組合	1,800万円	国・県70%
蓄養施設整備	61年	アワビ・サザエの蓄養施設	岩和田漁業協同組合	3,800万円	〃
冷凍・冷蔵施設整備 漁具保管施設整備	62年	冷蔵庫の整備(50㎡) 漁具倉庫の整備(150㎡)	御宿町漁業協同組合	3,500万円	〃
漁船保全施設整備	63年	船揚場のシラ材設置	岩和田漁業協同組合	1,000万円	〃
増養殖場造成改良	64 ~68年 (予定)	大型魚礁投入 砂場改良自然石投入 ブロック投入築磯事業	御宿町・岩和田 漁業協同組合	4,580万円	83.3%

我が家の交通安全

御宿小学校二年 前田 真理

「いってきまーす」といいながら、わたしは、おかあさんにたのまれたおつかいに行くことがよくあります。

おかあさんは「ま理ちゃん、

よつかどのしんごうのあるところをわたるのよ」と口ぐせのようになっています。わたしは、「わかっています。じゃあね。」というおわらないうちに走り出しています。心ばいしようのおかあさんは、そこでまた、「走っちゃだめ、車とぶつかるわよ」と、おみせの中からかおを出してどなります。

わたしは、おとうさんといっしょに、車にのってはいったつに行くときがあります。わたしは、「おとうさん、こつちが近道だから、いっちゃおう」といいます。おとうさんは、「だめだめ、車がおおぐてあぶないからね。とおまわりでも、安全なところのほうがいいだろう。」といいますが、おとうさんもおかあさんも本とうに、こつちう安全のかみさみたいいです。

わたしは、きょう、おにくやさんにおつかいをたのまれました。おかあさんが、「ま理ちゃん、よつかどの——。」というとおもっていました。でも、きょうのおかあさんは、ちよつとちがいます。わたしは、おかあさんのかおをじつと見上げました。

「なあに、おかあさんのかおになにかついているの。」といって、ふしぎそうなかおをするおかあさん。そのうちに、「ま理ちゃん、こつちうじこにちゅういしてね。」

「わたくしは、『あれ』と思いましたが。きょうのことは、いつもとちがうぞ。おかあさんのおもにこにこしています。」

かえってきいてから、そのなぞをきいてみました。おかあさんは、「いつもおなじことばかり聞いていると、聞きあきて、ききめがなくなってくるでしょう。ただそれだけのことよ。うふふ」とわらいながら、わたしのりょうかたをぎゅっとなつかみました。わたしは、「はい、おかあさん、おにくかってもちゅういして行っ

国民年金 四月から国民年金保険料は 六千七百四十円になります

国民年金保険料が、四月から六千七百四十円になります。国民年金は、歳をとって働けなくなったり、ケガや病気により障害者になったとか、ご主人を亡くして母子世帯になったときに年金が受けられるようになっており、加入者の生活の安定に大変役立っています。

また、国民年金は、みなさんが納めている保険料のほか、国の負担などによってまかなわれています。

年金を受けている人の増加や

てきましたよ。」といいました。きょうのおかあさんは、本とうにうれしそうです。目がきらきらしています。なんとなく、わたしの心もうきうきしてきました。

わがやのこうつう安全、それは、かぞくの「気をつけてね。」の一声です。明るいえがおからながれる一声で、みんなのいのちが守られているように思います。もちろん、おかあさんの、「うふふ」も、たいせつなのです。わたしは、これからも一声うんどうを大せつにしていきますとおもいます。

年金額の引き上げなどで、この支払いは大変多くの費用が必要になり、昭和五十九年三月末には、御宿町で三億三千万円、県全体で七百六十億円にもなりました。

老後を安心あるものにするため、保険料は納期までにきちんと納めましょう。

明るい老後はみんなの願い
すすんで掛けよう国民年金

(町国民年金係)



半数以上が普通科へ進む

中学卒業生の進路状況

三月六日に県立高校の合格者発表が行われ、受験勉強に追われていた中学三年生も晴れ晴れとした気持で、三月十五日の卒業式を迎えました。

今年御宿中学校を巣立つ卒業生は百二十人。その進路状況は次の表のとおりですが、殆んどが高校などへの進学。また、高校進学者のうち、普通科へ進む生徒は全体の五四パーセント。男女とも普通科への進学が多くなっています。

昭和59年度 進路別一覧表

公立高校					
高校名	科	男	女	計	
長生	普通	6	8	14	
	理数	1	1	2	
茂原	普通	2		2	
	農業	1	1	2	
	農業土木				
茂原農業	農業機械				
	造園	2	2	4	
	生活	1	1	2	
茂原工業	機械	4	4	8	
	電気	4	4	8	
	化学工業	1	1	2	
一宮商業	土木	6	6	12	
	情報処理		2	2	
大多喜	普通	10	9	19	
大多喜女	普通				
大原	家政				
	普通	11	10	21	
御宿家政	家政		22	22	
	普通	2	2	4	
岬	園芸	2	2	4	
	漁業				
勝浦	水産製造	1	1	2	
	無線通信	1	1	2	
	商業	1	1	2	
計		53	60	113	

私立高校

高校名	科	男	女	計
鴨川第一	普通	1	4	5

就職

職種	男	女	計
サービス業		1	1

専門学校

校名	科	男	女	計
長生技要校	配管	1		1

計	男	女	計
合	55	65	120

調査特別委員会・終結

五十九年十月の臨時町議会で設置された調査特別委員会は、二月二十八日に招集された臨時町議会で「委員長報告」を行い、一応のピリオドを打ちました。

この問題が町民のみなさんの関心事であり、調査委員会の内容を広報で公表せよ、という声も耳にします。しかし、問題が司法の場にうつされた以上、その全容が解明されるまで、広報は、町民のみなさんと冷静に見守っていきたいと思います。

十王堂の阿弥陀如来像

など

三件が町指定文化財に



▲十王堂の木造阿弥陀如来・
両脇侍立像

御宿町文化財審議委員会は、町内に埋もれている文化遺産の調査、研究を進めています。このほど十王堂の木造阿弥陀如来並びに両脇侍立像など三件を町指定文化財として夷隅郡教育委員会に申請し、二月十二日付で正式に認定を受けました。今回指定された文化財は、別表のとおりで、これらを加えた御宿町指定文化財は、有形・無形合わせて十九となりました。そこで、今回指定を受けた文化財について、二回にわたってご紹介します。

十王堂・木造阿弥陀如来並びに 両脇侍立像

像高は、中尊の如来像十四センチ、両脇侍八センチ。雲座に乗る三尊形式である。

この三尊像は、「十王堂縁起」によると、江戸中期の頃、高山田の出生である僧円仲という人物が、京都にて得たもので、日本回国巡礼で笈仏としていたものであることがわかる。その後、再塗装によりやや尊

容を損ねた憾みもあるが、信仰史的にも民俗資料としても興味深い尊像である。

【参考】

「十王堂縁起」(抜すい)

(前略)「本尊秘仏の来由は

恵心僧都の正作にして、御長四

寸五分、脇士の二大士各二寸、

靈験新なる尊像なり。此尊像は

人皇百十五代当堂第十四代目に

融蒼円仲といへる僧高山田の出生

にて仏縁ふかく日本回国の行者

とて処に京路において、不思議

や如来の靈告ありて志人の世僧

円仲に告て日、汝此三尊を笈仏

と成し一生安置すへしと譲られ

けり。円仲身も常堅して此尊像

を守り奉り、諸国修業出願して

の後、当堂に住居をり、然るに

当前立という本尊と崇め(中略)

これ偏に本尊有縁の道場なりと

おもひ究め当堂の本尊と崇敬し
奉りぬ(後略)

一 御宿町指定文化財 一

指定No	種別	文化財	所在地(及び管理者)
県指定	記念物	ドン・ロドリゴ上陸地	岩和田626 (御宿町)
町指定	有形文化財	ドン・ロドリゴ関係遺品	久保1916 岩瀬禎之
1号	"	サン・フランシスコ号ほばしら2本	"
2号	"	木造阿弥陀如来像	浜572-1 妙音寺
3号	"	亀甲地双鶴	"
4号	"	白銅鏡	"
5号	"	木造大日如来座像	上布施1474 真常寺
6号	"	木造如意輪観音座像	"
7号	"	十王堂縁起	十王堂 (六軒町区)
8号	記念物	夫婦銀杏	須賀668 最明寺
9号	"	太ソテツ(旧役場)	須賀160-4 (御宿町)
10号	有形文化財	双盤	須賀668 最明寺
11号	無形文化財	小幡神楽ばやし	上布施・小幡神楽ばやし保存会
12号	"	高山田神楽ばやし	高山田神楽ばやし保存会
13号	有形文化財	千人塚供養塔	新町352 (妙昌寺)
14号	"	えん魔胎内像、十王像	十王堂 (六軒町区)
15号	"	伊勢参宮絵馬	上布施・八幡神社氏子惣代
16号	"	真常寺・石塔	上布施・真常寺
17号	"	木造阿弥陀如来、両脇侍立像(3軀)	六軒町・十王堂 (六軒町区)
18号	"	木造阿弥陀如来座像	浜・観音寺 (妙音寺)
19号	"	木造傅祐上人座像	須賀・最明寺 (最明寺)

(※太文字 昭和60年2月12日付 夷隅郡教育委員会認定)

〈付説〉
(1)この三尊像は、言うまでもなく中央が阿弥陀如来、両脇侍は向って(右)観世普菩薩、(左)勢至菩薩である。阿弥陀如来、観世普菩薩については、いまさら説明の必要はないと思うので、勢至菩薩についてのみ寸説する。この菩薩は、すぐれた知恵によって衆生を、迷いや苦しみか

ら解放して、きよらかな幸福に満ちた世界へ導いてくださるといふありがたい菩薩なのである。(2)十王堂本尊については従来誤認されていた向きもあったようだが、今回の調査の結果、縁起書通りの三尊像を発見したことは大収穫と思われる。

(文責)御宿町文化財審議委員会 議長 〇片岡 要

“あとで”より“いまが大切”

火の始末

火災は、低温、低温でしかも火気を使用する機会の多い冬先から春先にかけて多く発生しておりますが、その殆んどが不注意によるものです。

消防庁では、火の用心・七つのポイントについて、とくに注意するよう呼びかけるとともに「あとで」より「いま」が大切・火の始末」を統一標語とし、火災予防運動を展開しています。

これを契機として、各家庭においても防火意識を新たに、火の用心に心がけましょう。

火の用心七つのポイント

- 1、寝たばこや、たばこの投げ捨てはしない。
- 2、子どもは、マッチやライターで遊ばせない。
- 3、風の強いときは、たき火をしない。
- 4、天ぷらを揚げるときは、その場を離れない。
- 5、家のまわりを燃えやすいものを置かない。
- 6、風呂の空だきをしない。
- 7、ストーブには、燃えやすいものを近づけない。

人口動態調査にご協力を

保健福祉の向上に役立たせます

厚生省では人口動態調査を毎年実施しています。この調査は皆さんからの出生、死亡、死産、婚姻、離婚の各届出書をもとに、人口の動きを調べるものですが、国勢調査の行われる年だけは、そこに職業名を記入していただくことになっていきます。また、死亡届には、併せて産業名も記入していただきます。

調査結果は、今後の保健福祉の向上に役立たせるための統計

婚姻届を出される方々。

各届書を出すときに、それぞれ

登記所からのお知らせ

このたび、千葉地方務局御宿出張所で取り扱っていた御宿町の登記事務は、四月一日から勝浦出張所で取り扱うことになりました。

昭和六十年四月一日から六十年三月三十一日までの一年間。

出生・死亡・死産・婚姻・離

れ職業名を記入していただきます。職業名は具体的に記入してください。例えば「会社員」の方は一般事務員、設計技師というように、「工具」の方は製鉄工、自動車整備士というように書いていただきます。また、「公務員」の方も、郵便外務員、会計事務員というように具体的にお願いします。

また死亡届には、農業、建設業、サービス業といった産業名も併せて記入していただきます。

届出をする市町村役場の窓口には、「出生届、死亡届、死産届、婚姻届、離婚届をされる方にお願」のリーフレットを備え付けてありますので、参考にして記入してください。

(町住民課)

し尿浄化槽の

法定点検を

受けましょう

五百人槽以下のし尿浄化槽は、通常の保守点検のほかに、年一回、公的検査機関の法定検査を受けることが義務づけられています。

悪臭の発生、放流水による川や海の汚濁防止のため、日常の維持管理の実行とともに、法定検査を受け、より適正な管理を心がけましょう。

▽検査機関 (社)千葉県浄化槽検査センター (☎0472-4616283)

▽検査内容 浄化槽の外観、機能、維持管理状況の総合的な検査

▽申込方法 電話または所定の用紙により、同検査センターにお申し込みください。

詳しいことは、同検査センター、県庁生活環境課(0472-2312758)へお問い合わせください。

お元気ですか
保健婦です

保健婦のしごと



みなさんの健康づくりのお手伝い

すっかり春らしくなった今日この頃、みなさんお元気でお過ごしですか。私が保健婦一年生として御宿町に来たのは昨年四月—あっといいう間に一年たってしまいました。

はじめのうちは、あちこちで道に迷ったり、威勢のいい話し方に驚いたものですが、いろいろなところで、みなさんと接していくうちに、少しずつ町の様子がわかるようになりました。

● ● ●
ところでみなさんは、保健婦がどんな仕事をしているのかご存知ですか。ふだんお勤めしている方とは、あまりお会いする機会がございませんが、お年寄りや赤ちゃん、そのお母さんなど、毎月、延べ百人余りのみなさんとお会いして、健康チェックをしたり、相談を受け日常生活や栄養、医療などについてのアドバイスをしています。
保健婦の役目は、みなさんの健康づくりのお手伝いです。もっともとお役に立てるよう、これからも頑張りたいと思います。

こんな保健事業を担当しています。

- 健康診査……一歳六カ月児、三歳児、一般健康診査
- 検診……胃がん、子宮がん、結核検診
- 相談……乳児、血圧、健康相談

これらの会場での相談はもちろん、他に電話や直接役場住民課までおいでくださっても結構です。健康に関する心配ごとや困ったことなど、なんでもご相談ください。

家庭訪問

寝たきりのお年寄りや生まれたばかりの赤ちゃん、障害をもっている方、その他必要に応じて家庭訪問を行い、その家庭に

あったアドバイスや看護援助を行うのも保健婦の大切な仕事のひとつです。

健康教育活動

このほかに、各区の集会所に出かけて老人会や主婦のみなさんに、健康についてのお話をしたり、毎月の広報に健康情報を

載せて、たくさんの方々に正しい知識をひろめる仕事もしています。

みんなの健康を願って

これらの仕事は、決して保健婦だけでできるものではありません。医師や看護婦、栄養士、助産婦などの専門家をはじめ、各区役員さん、栄養改善会のみなさん、衛生委員さん、ボランティアのみなさんなど、多くの

人に支えられているのです。現在町には保健婦はひとりですが、保健所の保健婦さんと協力しながら、みなさんの健康を願って活動を続けていきたいと思っています。

自家生産物を使って

健康な食生活

布施地区を中心とした野沢菜

生産農家の集まりである「野沢



菜生活改善グループでは、健康で豊かな農家生活の向上をめざして、いろいろな活動をしています。

二月六日には、夷隅農業改良普及所の指導で、転作奨励作物の大豆を使った料理講習会を開

き、自家生産物の有効利用と合わせて健全な食生活の実習を行いました。(写真下)

同グループでは、このほかに、農作業衣の工夫や作業能率

《御宿町野沢菜生活改善グループ》



向上のための器具の試作など、地道な活動を続けています。

おり三万円支払われたが、二回くれない。

回答

主婦や学生からの内職について

の相談が後を断ちません。あて名書きの相談も多く、その募集方法は、チラシ、雑誌などの広告、ハガキでの勧誘がほとんどです。

あて名書きの場合は、家事の合間に一日〇〇時間働くだけで高収入が可能などと誘っているものもありますが、仕事の内容は、ダイレクトメール用ハガキ代、郵送料などの経費を自己負担し、注文のあった分についてマージンの支払いを受けるとい

うのが多いようです。相談の場合は、自己負担額が約八万円あるのに、三万円しか支払ってもらえず、業者と交渉してはいますがまだ解決していません。

この事例以外にも、「チラシ配り」をすれば、一枚につき十円を支払われるが、仕事の担保金として二十万円必要であったり、

簡単にだれでもできるとい内職のチラシ広告を見て出向いたら、商品の購入を勧められ、さらに販売するよう強要された、などの例もみられます。

チラシ広告などで、「だれでも簡単にできて高収入が得られる」などのうまい話には、とかく「担保金や保証金、自己負担分がある」

「受講料、材料費や高額な機器が必要である」「仕事の内容が広告と違う」などの裏がありそうです。十分注意しましょう。

善意

久保一、七九六 石井江津さん
久保二、〇四五 松本せつきさん
石井さんと松本さんは、お手玉を作り、御宿保育所に寄贈。

新町四七九 田中正一さん
故田中りんさんの遺志を継ぎ、プラモデルなどのおもちゃを保育所に寄贈。

俳壇 おんじゅく俳句

俳句教室

朝市で買ふ一鉢の春ごころ
一枚を着重ね春の風邪心地
物忘れはげしき我に山笑ふ
春めくや川底の石ありありと
かしましき講の女らさくら餅
晴天の客多き日や寒椿
露のとう顔のぞかせてまろやかに
雪割草ひさびさ友に便り書く
おたやかな日和つゞきに寒明けぬ
日向ぼこ雲のかけらを気兼ねしつ
初午や飯にこもりし波の音
椿はこぶ身巾のみちや露のとう
強東風の涛がはりつき玻璃戸中
初蝶の来さうな日和庭に出る
露のとう出でては摘まれ崩れ畦
浦曲より音のしてゐる余寒かな

猪鼻 幸栄
伊藤十九二
石井 たま
市原 さき
河崎 康代
齊藤 月子
今井 アキ
松井 郁子
河崎千鶴子
星野 倭子
佐藤 笑人
猪鼻 とき
吉田 子陽
土井 久恵
岩瀬 京子
石田ゆき緒

短歌

麻生 久子
すれ違ふ電車の窓に幼子と眼の
あへば愛しともに手を振る
平島 ふみ
幾星霜経にけるものか苔むせし
祖先の墓の朽ちもせで立つ
滝口 君子
空の蒼海の藍との連なりを動く
ともなく白き船往く
君塚 正子
枯葉散る日は淋しかりわが肩に
ふれて冷めたく町は暮れゆく
幸保ひさ子
しみ透る大寒の日に干魚の銀色
さえて光まぶしき
小池 のぶ
春立ちて光明るき山里のさくら
若芽空にゆれつる
市原かのえ
雲低く寒き朝は背なまるめ通院
の路駅に急ぎぬ
斎藤 月子
愛らしき胸ふくらませ初雀かわ
るがわるに枝に飛び交ふ
伊丹 康雄
機窓より見下す景色感無量シン
ガボールの空晴れ渡る
栗原 清
水湛ふ墨田の面変わりなく面影
頭ちて往にし日を恋ふ

消費の窓

内職

うまい話の裏には
自己負担金が……



相談

あて名書きの内職を勧めるハガキがきた。仕事の内容は、ダイレクトメールの私製ハガキを、購入し、自分で郵送先を探し、切手代は自己負担だが、二百通出せば三万円を支払うというので申し込んだ。一回目は約束ど



岩和田地区に

健康相談新設

いままで、新久井青年館で行っていた健康相談を、四月から岩和田青年館でも実施することになりました。開設日は、毎月第一土曜日、午前九時三十分からです。ぜひ一度、血圧測定や相談においでください。

四月中の保健相談は、次のとおりです。

布施・健康相談

【日時】4月5日(金)午前9時30分から

【会場】新久井青年館

【対象】どなたでも

【内容】血圧測定、個別相談

【担当】町保健婦ほか

岩和田・健康相談

【日時】4月6日(土)午前9時30分から

【会場】岩和田青年館

【対象】どなたでも

【内容】血圧測定、個別相談

【担当】町保健婦ほか

【持ち物】健康手帳

乳児相談

【日時】4月9日(火)午後1時30分から

【会場】町公民館

【対象】一歳未満のかた

【持ち物】母子手帳

血圧相談

【日時】4月12日(金)午前9時30分から午後3時まで

【会場】町公民館

【対象】どなたでも

【内容】血圧測定、個別相談

【持ち物】健康手帳

※みそ汁の塩分濃度が手軽に測定できます。希望者は、少量を容器に入れてお持ちください。

予防接種

春期・急性灰白髄炎

第一回(小児マヒ)

【日時】4月3日(水)午後1時30分から2時30分まで受付

【会場】町公民館

【対象】昭和59年7月1日から同年12月31日までに生まれたかた

【持ち物】母子手帳、問診票

三種混合(春期)

一期・一回目

表彰

消防庁長官から
町消防団に竿頭綬

三月六日、日本消防会館において消防庁長官表彰式が行われ御宿町消防団に竿頭綬が、また井上殿団長に永年勤続功労章が、それぞれ消防庁長官から贈られました。

この竿頭綬表彰は、県知事の推せんで、防災思想の普及をはじめ日頃の消防活動が優秀と認められる消防団に贈られるもので、夷隅郡内では大多喜町消防団について、二番目の榮譽。

また、三月一日には第三十六回千葉県消防大会が開かれ、本町では次の方々が表彰されました。

▽日本消防協会表彰
同績章 増田益雄氏(町消防団本部情報部長)
同勤続章 秋場一哲氏(町消防

【日時】4月10日(水)午後1時から午後1時30分まで受付
【会場】町公民館
【対象】昭和57年7月1日から同年12月31日までに生まれたかた
【持ち物】母子手帳、問診票

同勤続章 永石伸一氏(町消防団本部救護部長)
▽千葉県消防協会表彰
同永年勤続功労章 佐藤寿夫氏(本部ラッパ隊部長)
同感謝状(内助功労)
佐藤サトさん
同功績章 増田誠次氏(町消防団副団長)



おめでた

一月届	男3 女5 計8	区名	出生児	保護者
浜	榎本 恵	明子		
久保	牧野 好恵	秀夫		
新町	岩瀬 正憲	正昭		
入江	誠	光男		
六軒町	林 有希子	克彦		
岩和田	渡邊 麻紀	俊夫		
鈴木 裕哉	道広			
谷 真由美	栄一			
二月届	男5 女0 計5	区名	出生児	保護者
須賀	戸田 貴久	宏一		
岩和田	白井 孝雄	正和		
加田 友都	政和			
上布施 大地 裕三	洋夫			
石井 孝明	誠			
一月届	男9 女5 計14	おくやみ		

人口

3月1日現在

男女	3,927人
女	4,304人
計	8,231人
世帯	2,488

区名	死亡者	年齢
須賀	佐藤 政吉	80
大沼	丑松	71
高倉	とつ	79
岩瀬	正次	77
市原	庄司	84
伊藤	繁雄	64
西	了	81
六軒町	山川 良枝	64
立石	熊治	72
伊大知	ハマ	82
根本	くめ	75
東	ふつ	80
橋岡	勝治	73
氏原	弘道	84
美谷		78
二月届	男6 女2 計8	死亡者
浜	式田 禄一	82
高山田	嵩田 元固	83
新町	鈴木 二一	76
六軒町	清水 みつ	81
岩和田	土井 春	80
実谷	白鳥 一郎	90
上布施	佐藤 一二	91
佐藤	久夫	66

発行/千葉県御宿町
発行責任者/高梨秀治
編集/町総務課広報係